groupe. Il en jugeait sur la foi de vieux souvenirs. Les diver-gences sont, en fait, non seulement beaucoup plus larges, mais beaucoup plus fondamentales qu'on aurait pu le supposer.

Les événements de ces temps derniers ont montré, sans l'ombre d'un doute, que sans une démarcation idéologique précise par rapport au syndicalisme, l'opposition communiste en France ne ferait pas un pas en avant. Ce qui est proposé ici représente le premier effort pour parvenir à cette décantation, prélude à un combat victorieux contre les bavardages révolutionnaires, et la réalité opportuniste des Cachin, Monmousseau et compagnie.

14 octobre 1929.